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Увеличение количества цифровых инноваций и расширение сфер их внедрения в настоящее время являются усло-
виями поступательного и долгосрочного развития современных государств, поэтому в государствах принимаются соот-
ветствующие программные и нормативные акты, направленные на создание необходимой среды для этого, включая со-
ответствующее правовое регулирование. Любая хозяйственная деятельность имеет налоговые последствия, поэтому 
большое значение имеет создание таких условий налогообложения, которые не будут препятствовать внедрению циф-
ровых инноваций, а будут их стимулировать. Российская Федерация пошла по пути создания налогового льготного режи-
ма для организаций, занятых в сфере информационных технологий. Вместе с тем этот льготный режим не взаимоувязан с 
проводимыми преобразованиями в целях стимулирования цифровых инноваций, что может помешать эффективной ре-
ализации соответствующего экспериментального регулирования. Автор приходит к выводу, что удобным инструментом 
может стать создание специального налогового режима.
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The increase in the number of digital innovations and the expansion of the spheres of their implementation are currently 
the conditions for the progressive and long-term development of modern states, therefore, the states are adopting appropriate 
program and regulatory acts aimed at creating the necessary environment for this, including the appropriate legal regulation. Any 
business activity has tax consequences, therefore it is of great importance to create such tax conditions that will not hinder the 
introduction of digital innovations, but will stimulate them. The Russian Federation has taken the path of creating a tax preferential 
regime for organizations engaged in the field of information technology. However, this preferential treatment is not interlinked with 
ongoing transformations to stimulate digital innovation, which may interfere with the effective implementation of the appropriate 
experimental regulation. The author comes to the conclusion that the creation of a special tax regime can become a convenient tool.
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